
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2024年4月8日（第2912回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 柄 博治 幹事 山仲 巌
4月は「環境月間」です。

4月ロータリーレート １ドル= 151円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（4月15日）

本日のプログラム

「似島学園と後藤新平」

元似島学園小中学校 校長 遠藤武司様

お知らせ

「新入会員卓話」 田尾直也会員

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （柄 会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○例会終了後、次年度理事役員会開催

○次週は会員名簿用写真撮影日です

○ガバナー杯親善試合
と き 4月13日（土） 10：15～
ところ マツダスタジアム（対：広島西南ＲＣ）

★2024-25年度 地区研修・協議会
と き 4月21日（日）13：00～本会議

17：30 ～懇親会
ところ 広島国際会議場（本会議）

ホテルグランヴィア広島（懇親会）

○職場訪問例会
と き 4月22日（月）
ところ TOHOBEADS広島工場
11：30 バスにて移動（集合@ＡＮＡ）
12：30 例会・昼食・工場の説明等
13：00 工場見学・トーホー記念館見学
14：00 現地出発
15：00 ＡＮＡ到着・解散

○広島14RC合同懇親ゴルフ大会
と き 4月29日（月・祝）
ところ 広島カンツリー倶楽部西条コース

★第2710地区ローターアクト奉仕デー
と き 4月29日（月・祝）
ところ マツダスタジアム

★はメークアップ対象事業です

今後の予定

○連続出席100％会員表彰(4月) *は記念品あり

中村伸弘会員 36年

米川 晃会員 24年

河野宏明会員 14年

荒木浩幸会員 7年

平川勝洋会員 5年*

三宅正光会員 2年

濵本聖次会員 2年

江後潤一会員 2年

ポールハリスフェロー認証
板本敏行会員

事務局員紹介
名越美由紀さん
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「会員卓話」 要田昭治会員・久保和浩会員

広島東南ＲＣに入会して

要田昭治と申します。プログラム担当と被爆樹木特別委員会を担当して

います。2011年3月11日に東日本大震災があり、あれから13年たちました、

被災された方々のご冥福とお見舞いを申し上げます。

又、今年１月に能登半島地震で被災された方々にお見舞い申し上げま

すとともに、両被災地が一日も早い復興をご祈念申し上げます。

本日は、この様な貴重な機会を与えていただき、本当にありがとうござい

ます。昭和17年の、戦中生まれの戦後育ちの82歳です。昭和～平成～令

和と三つの元号を生きてまいりました。その中で平成１７年に広島東南ＲＣ

との出会いがありました。

吉岡民登会員、林良一会員のご紹介で入会させていただきました。吉岡さんから「社会奉仕をする

んよね」と言われ、昔を思い出しました。高校時代の体育祭で4ｍｘ5ｍのジャンヌダルクが赤い旗を持

ち馬に乗り敵兵を蹴散らしてるアーチを書きました。それを劇団「海峡座」の監督が見て舞台のバック

の絵を書くのを手伝ってと言われ入団して沢山の絵を書きました。歌や発声練習を劇団員と一緒にし

ました。一番の楽しみは舞台道具をトラックに乗せて老人ホームや養護施設を回り、沢山のお年寄り

や子供達が大変喜んでいました。この約２年間が私の「奉仕」の原点だったかもしれません。

「海峡座」の得意演目はアントン.チェーホフの「桜の園」「伯父ワーニヤ」「かもめ」そして、「鶴の

恩返し」でした。あるガスメーカーに就職して、クストーのアクアラングに興味を持ち神戸まで講習を

受けに行きました。後に同時ではありませんが大人3名子供2名の人命救助をいたしました。水難

事故の蘇生技術、人工呼吸技術を少し習っていましたのが役に立ちました、人工呼吸の途中で「ゼ

イゼイ、グワーッグワーッ」と言い出すと助かっています。後遺症が出る人もいます。

趣味で下関潜水クラブを立ち上げ20名位の大所帯になり、護岸工事の監視、輸入木材ラワン沈

木の捜査、蓋井島での磯釣り客、3名の遭難の捜査に参加、捕鯨母船の積荷の海中からの引き上

げ、盗難車の水源地からの引き上げ協力、海苔ひび船から転落のおばあちゃんの捜査、大洋漁業

の定置網に魚の入り具合が悪いので網のチェックを１０人位でしました。これがその時の写真です。

昭和、41年に下関ＪＣに入会、釜山ＪＣと姉妹縁組をする、昭和45年広島へ転勤の為退会、昭和

49年広島ＪＣ入会、シンガポールＪＣタイピアタイＪＣとの姉妹クラブ？調印に参加、昭和51年会社

設立の為退会。会社経営に専念する。

昭和５１年2月１日創業は34歳で５名の社員でのスタートでした。幸い事務所は現在の所を無料で

貸して頂きました。お客は０，お金はないし、車もないし、下関の鮮魚をしている弟が「兄ちゃん車が

いるんて」と３台ほど中古車を頂き、現在の親会社（東証２部）の社長が心配して来られ相当な支援

を頂きました。幾多の困難辛苦乗り越えて参りました。新会社設立にしても、先輩方にお誘いを受

けて入会させていただきました。RCにロータリアンとして１９年間がたちました。諸先輩方のお導きと

温かく楽しい仲間との素晴らしい出会いがありました。本当に感謝にたえませんありがとうございま

した。鑑みますとロータリー精神にのっとり「どれだけのことが出来たであろうか」と反省しきりでござ

います。

前回 2 0 2 4 年 4 月 1 日例会

要田昭治
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前回 2 0 2 4 年 4 月 1 日例会
「会員卓話」 要田昭治会員・久保和浩会員

掻い摘んで挙げてみますと

１）初めての活動のこと

2011年3月11日の東日本大震災で翌年から被災された保育園、幼稚園、小学校に5年間で10台
のピアノと10本の被爆樹木を贈呈致しました。会員、延で約65名の参加を頂きました。

２）海外との友好のこと

PHRC、台中RC、就職行事に参加。韓国での世界大会へ岩井会長と参加。4万人の参加者に度肝を

抜かれて楽しすぎました。

３）被爆樹木のこと

広島市に認定された被爆樹木は現在160本あります。来年は被爆80周年をむかえます。中には

枯れる樹木も出ます。写生大会と樹木の再活用も考えたい。

４）被爆ピアノ、ヴァイオリン演奏会のこと

原爆ドーム前での「被爆ヴァイオリンとピアノによる祈りのコンサート」を今年で16回目の開催に

なります。会員の皆様に毎年お手伝いを頂き感謝いたします。

５） 会長職就任時のこと

コロナ禍での就任でした。スペイン風邪と同じ位世界中にまん延しましたが東南RCで決めた行

事は全て行うと、森原幹事にお願いし予定はほぼこなせましたがクラブ内に感染者が出ないか心

配しましたが何とか終える事が出来ました。これも皆さんのおかげです。感謝です。

６） 仙台南ロータリークラブと友好クラブ提携のこと

仙台南RCとは東日本大震災以後交互交歓をしてまいりましたが将来姉妹縁組が出来る事を願って

おります。

７） Ｇ７に関わったこと

国際平和推進部より枯れたムクノキの活用の相談があり、しばらくして広島でＧ７首脳会議は広島

で開催と聞き、県民会議事務局長へ再三にわたり訪問をしてムクノキの採用をお願い致しました。

皆さんのご協力で満足はしていませんが。何とか使用されました。

８）その他 ｅｔｃ

19年間語りつくせません。などなど、仲間と共に活動してまいりましたが、おかげさまで大過なく、

それなりに実りある活動ができたのではないかと思っております。ロータリアンとしては、まだまだ未

熟者の域を抜けられませんが、これからも戸籍年齢を忘れ、万年青年のつもりで活動に参加し「利

他の心」を持って実りにつなげていきたいと思います。それには何をするにも健康であらねばなりま

せん。そして、心のままに自分らしくありたいと願っております。今後とも皆様方のお力添えをもって

「常に感謝」を忘れず、努めてまいります。よろしくご指導、ご鞭撻のほどをお願い申し上げます。

ご清聴 ありがとうございました。

久保和浩

私は、中村伸弘先輩と田上克彦先輩のご推薦により入会させていた

だきました。今年で21年ぐらいになりますけれども、とても楽しいクラブで、

本当はたくさん言いたいことありましたが、今日は、エイプリルフールとい

うことで、割愛ということでお願いいたします。どうもありがとうございまし

た。
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4月1日 累計946,000円（本例会 44,000円）
○尾立道泰：本日、息子の璃音（りおん）が、群馬県太田市の建設会社に入社いたしました。８年前に

妻に先立たれてから、男手一つで育ててまいりました。中学３年から大学進学という難しい時期で、男親

一人では、大学受験のサポートが出来ず、希望する大学に進学は出来ませんでしたが、家業のことを

考えてくれ、建築学科のある大学へ進学しました。ところが、その矢先に新型コロナが蔓延し、学生生活

は相当、様変わりしました。そんな中で息子は腐らず、学業に取り組んだ結果、大学３年生と４年生の２

年間、学業特待生に認定されました。学費の一部が奨学金として返ってくるという、親孝行ぶりを発揮し

てくれました。これから、遠い地で、建設現場でもまれ、時期がくれば私の後継者としてなってくれる事を

期待しています。と、いうことで、本日、子育てが終わりました。さて、息子が社会人として挑戦する中、

私も新たな挑戦をいたします。ご縁があって、本日から国立呉工業高等専門学校の非常勤講師に就任

いたしました。専攻科２年の前期「プロダクト・マネジメント」のうちの３コマを担当します。建築の現場管

理やマネジメントの方法を教える講義です。実は、日本の建築系の高等教育で、施工管理を教える講

義はありません。よって、日本で初めての講義となります。もちろん、僕の知識だけでは足りませんので、

フジタの田中さんに、教材の提供をお願いしたところ、ご快諾を頂きました。非常に心強いです。建設業

各社様に置かれましては、同様にご協力頂けると幸いです。本日は、エイプリルフールですが、ジョーク

ではない真面目なニコニコのご報告でした。（5口）

○佐野庸子： 4月1日より幼保連携型認定子ども園に、当若竹保育園が若竹子ども園に園名変更いた

します。少子化に向かう中、幼児教育、保育を心新たに取り組んでいきたいと思います。 （1 0口）

○柴田公房：皆様のボックスにイベントのご案内を入れさせていただきました。この度、4月21日（日）18
時から 「ライブキッチン～春のマジカルナイト～」を開催いたします。今回はテーブルマジックも一緒にお

楽しみいただけます。 各レストラン人気のメニューやシェフ一押しの品々を取り揃えておりますので、皆

様お誘い合わせの上、ぜひご利用くださいませ。（2口）

○髙橋心里：3月のゴルフ同好会コンペで久しぶりに優勝できました

。ダイナマイトで買った最新のドライバーが勝因です。ありがとうござ

いました。（3口）

○髙西哲郎：長男が京都の大学に進学します。妻と2人の生活が

始まります。緊張します。（1口）

○井原倫子：先日、RCCの特別番組でテレビ出演しました。

事前の告知は恥ずかしかったので事後報告です。たまたまご覧く

ださった方、楽しんでいただけたら幸いです。本日2通ほど熊野町の

展覧会ご案内をポスティングさせていただきました。小さな二つ折りのリーフレットは、 私自身が約2年
前から構想し企画していた「贈りたい絵本」としても世界的に認められた絵本原画展のご案内です。 たく

さんの方々に見に来ていただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。（4口）

○冨部秀司：先週の3月30日、東南ロータリーゴルフ同好会有志による私と温泉川会員の喜寿祝いを

当ANAクラウンホテルにて突然開催いただきました。（会の開催は2週間前に 突然聞いてびっくりでし

た。）発起人田上会員の企画、立案と大井会員の手配、段取りに感謝致します。そして期末月末の忙し

い中、山下、岩井両先輩をはじめ、 ご参加いただいた会員の皆様にお礼申し上げます。本当にありがと

うございました。（1 0口）→とばっちり山下 泉、岩井正喬、田上克彦、大井克元（1口×4）
○吉田信秀：双葉工業（株）では、令和6年4月1日入社式にて11名の新入社員を迎えました。 また、子

会社広島精研工業㈱では6名の新入社員を迎えました。感謝です。（3口）

○岩井正喬：3月30日、ゴルフ同好会で温泉川さんと冨部さんの喜寿のお祝いの会を、 たくさんの皆さ

んのご出席をいただきありがとうございました。（1口） →とばっちり温泉川梅代（1口）

4/17（水） 広島東（グランヴィア）
4/18（木） 広島安佐（リーガ）
4/25（木） 広島安佐（リーガ）

4/30（火） 広島（リーガ）・広島西南（ANA）
広島安芸（グランヴィア）

他クラブ例会変更・休会情報 (受付12：00～12：30)


